

# 公有物少女3.5～国から人権を剥奪され物として扱われる女の子の話～特別嚴重懲罰番外編の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	公有物少女3.5～国から人権を剥奪され物として扱われる女の子の話～特別嚴重懲罰番外編の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	公有物少女3.5～国から人権を剥奪され物として扱われる女の子の話～特別嚴重懲罰番外編を読んだことのある20代～50代の男女10名
調査期間	2025年6月19日～2025年6月20日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/koyubutusyouzuyo3-5/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/koyubutusyouzuyo3-5/</a>

＼今すぐ無料で試し読み／

公有物少女3.5を読む

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 公有物少女3.5～国から人権を剥奪され物として扱われる女の子の話～特別嚴重懲罰番外編を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

10代男性	0人
10代女性	0人

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	3人
30代女性	4人
40代男性	0人
40代女性	3人
50代男性	0人
50代女性	0人

## Q2: 公有物少女3.5～国から人権を剥奪され物として扱われる女の子の話～特別嚴重懲罰番外編を実際に読んだ感想を教えてください。

本編よりも更にひどい番外編でした。最初に女の子が元気だった頃の絵が差し込まれているのがさらに胸が苦しくなる。しかも懲罰の場面だけでなく、女の子が公有物になる経緯もひどいです。あの男にも懲罰食らわせたほうがよいのでは？

他のシリーズ作品同様に、設定が本当に細かいです。今回も絵より文章をメインで読み込んでしまいました。本当に現実にあるんじゃないのかと思うほどの作り込みで、作者のこだわりを感じます。次の公有物少女4も気になります。

あの男、本当にひどいですね。最後に無職になったという説明はありましたが、もっとひどい目にあってもよいのではないかと思います。男が同じようにひどい目にあうような本が出て読まないですが、花乃ちゃんをひどい目にあわせたあの男だけは同じ懲罰を受けさせてやりたい。

いわゆるだるま状態にされてしまい、ただひたすら苦しいことをされてしまうお話です。商業の大人向け漫画の中でも、とにかくベリーハード。ただひたすらに苦しみだけが続きます。これは好きな人にとっては、他にはない最高の作品だと思います。

しっかりとコマのある漫画という感じではなく、一枚絵に文字という感じでした。これは好みが分かれる部分かもしれませんが、逆に淡々と見えて今作にはすごく合っていると思います。どうしても漫画だとサクサク読めてしまうところをじっくりと読むことになるので、特別嚴重懲罰を受けている女の子の苦しみがよりリアルに入ってくる感じがして良かったです。

国の所有物となった時点で地獄が始まったと思いましたが、そんな世界での懲罰となると地獄のさらに先です。女の子たちが苦しむ姿を見るのが苦手という方には合わないのでしょうか、これだけシリーズが続いてきたということはそういうのが好きな方が多いんでしょうね。まあ実際にやらなければどんな癖を持てよう問題ないのですが。

多分、犯罪でひどいことをされるよりもこっちの方が辛いのではないかと思います。描写が結構あります。国の決まりでこうなっているので、期限がしっかり決められているんですね。一日でも気が狂いそうな生活なのに、それが2年以上続くわけです。もう絶望しかありません。すごかわいいそうです。しかしかわいいそうだからこそドキドキしてしまうので、なんだか新たな癖に目覚めてしまいました。

モノ扱いされてはいるものの普通の女の子たちです。おなかの膨らんだ姿は妊娠したのかと思ったら、更に過酷な状況に追い込まれているのです。こちらの作品、見るたびにどんどん過激になっていきますね。読者のことを飽きさせない。癖をよくわかっていらっやる。

何しろ人ではなくモノですから最悪な状況に追い込まれていました。でもこれが序の口だったとは。懲罰部屋ではさらなる過酷な試練が。明らかにやりすぎです。しかし彼女らは人ではなくモノですから、逆らわないようにするには力で押さえつける。捕まった時点で一生地獄なのです。

現在の日本では、終身刑か死刑が最高クラスの罰になりますが、それでも犯罪に巻き込まれてしまった遺族からすると生ぬるいと感じる刑罰だと思います。そういった時、このように目には目を、歯には歯をのような刑罰があれば、少しは遺族の方や亡くなってしまった方の気持ちは報われるのではないかと思います。特に凶悪犯罪の犯人に対しては、楽な方法よりもこのような身体的な苦痛のほうが罰になると思います。また、遺族の方々としても、少しは報われるかなと思いました。

## 漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス